

Reino Unido rechaza cooperar con Ecuador por caso de Julian Assange



Londres, 20 jun (RHC) El canciller ecuatoriano, Guillaume Long, informó que Reino Unido rechazó impulsar una relación bilateral positiva con Ecuador hasta que se resuelva el caso de Julian Assange, fundador de Wikileaks.

El Ministro de Exteriores del país suramericano expresó su "decepción" por la negativa de Londres sobre una posible cooperación bilateral, "al margen del caso Assange", en materia de comercio, educación y ayuda humanitaria.

Long realizó las declaraciones en una rueda de prensa después de reunirse con el secretario de Estado de Asuntos Exteriores británico, Hugo Swire.

El canciller explicó que desafortunadamente, la respuesta fue categórica, que no habrá progresos en una agenda bilateral positiva hasta que Ecuador revierta su asilo a Assange.



Radio Habana Cuba